
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

江別第一中学校 学校だより 

純誠 
教育目標 

・自ら進んで学び未来を創造する生徒 

・豊かな心を持ち互いに協力して 

生活を高める生徒 

・強い意志と体力を持ち、 

進んで努力する生徒 

令和６年６月５日 第３号 

 本校生徒会スローガン「挑戦～おそれるな」と、学校経営重点目標「心を 

つなぐ～挑戦を応援～」（詳細は学校HP）。今月は、この「挑戦」を形にした 

行事がありました。 

 

 例年から大きく変わった体育祭。昨年初めて取り入れた生徒会種目を大幅に 

増やし、生徒会で様々な種目を考え、実現させました。 

 体育授業で取り組む種目の他、生徒たちはレク的な種目も入れ、運動の苦手 

な生徒も活躍できたり、観覧している保護者も巻き込み一緒に盛り上がるなど、 

新しい体育祭を作り上げました。全学年の１組同士、２組同士、…、といった 

縦割りでの競技も取り入れ、先輩後輩が一体となって取り組む姿は特に印象的 

でした。 

企画・運営を生徒に任せること自体が先生方にとっても「挑戦」で、生徒の 

応援場所を競技場所近くまで広げるなど、生徒の思いに応えようとする先生方 

の姿も見られました。 

 

 令和5年4月「こども基本法」が施行され、今年度の江別市では、「子ども 

が主役のまちをつくる」ことを重点としています。生徒たちが意見を表明し、 

それを具体化し実現させることが大切とされ、本校では生徒会スローガンや学 

校経営重点目標に表しています。今年の体育祭はまさに、生徒の声を取り入れ、 

生徒が主体となって取り組んだ行事となり、新しい体育祭となりました。 

 

 今年の体育祭も、たくさんの地域、保護者の方が応援に来てくれたことに、 

とても感謝しております。中には、今年の体育祭の変化を感じ取ってくれた方 

もいました。６月には中体連や前期中間テストがあります。ここでも、生徒た 

ちが主体的に取り組み、成長を見せてくれるよう、学校としても全力で取り組 

んでまいります。 

 

これまで毎月１回、リサイクル業者が地域を回って資源を回収してきましたが、経営コストやドライバー不足

などの面から今年度より地域戸別回収を中止することになりました。 

代わって、学校をリサイクルステーション拠点方式とする案を検討しております。詳細がまとまりましたら、

またご案内いたします。今後、29日に回収業者は巡回しませんので、お間違いないようお願いするとともに、

新しい方式へのご理解とご協力をお願いいたします。 

「挑戦」を形に ～生徒の主体性が見られた体育祭～



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 ６月の行事予定 部活 給食 

１ 土  〇  

２ 日  〇  

３ 月  〇 〇 

４ 火 避難訓練      SC来校日 〇 〇 

５ 水 会議日 × 〇 

６ 木 
市内一斉公開日  放課後学習会 
PTA図書室ボランティア 

〇 〇 

７ 金 尿検査２次 〇 〇 

８ 土  〇  

９ 日  〇  

10 月 
Web-QU(１年)① 
教育実習Ⅰ期開始 

〇 〇 

11 火 心臓検診(１年) 〇 〇 

12 水 
市内中体連壮行会 
部活動写真撮影 

〇 〇 

13 木  〇 〇 

14 金 市内中体連① 〇 × 

15 土 市内中体連② 〇  

16 日  市内中体連予備日 〇  

17 月 
テスト前諸活動停止 
中体連報告会①  放課後学習会 

× 〇 

18 火 
中体連報告会② 
会議日 

× 〇 

19 水 会議日 × 〇 

20 木 前期中間テスト × 〇 

21 金  〇 〇 

22 土 通信陸上① △  

23 日 通信陸上② 〇  

24 月 代表一斉委員会 〇 〇 

25 火 
あおば体験学習  放課後学習会 
          SC来校日 

〇 〇 

26 水 会議日 × 〇 

27 木 
管内中文連器楽発表会(千歳) 
         放課後学習会 

〇 〇 

28 金 
会議日 
教育実習Ⅰ期終了 

× 〇 

29 土 管内中体連陸上大会① 〇  

30 日 管内中体連陸上大会② 〇  

 

 

 

↑江別一中HP 

５月２１日(火)、第１回学校運営委員会 

この日の学校運営委員会(CS:コミュニティ・スクー

ル)では、委員長等の選出、学校の経営方針説明の後、意

見交換を行いました。地域と学校が連携して子どもたち

を育てられるよう、今年度も取り組んで参ります。 

 

委員長：○○ ○○ 様  副委員長：○○ ○○ 様 

委員：○○ ○○ 様    委員：○○ ○○ 様 

委員：○○ ○○ 様    委員：○○ ○○ 様 

５月９日(木) 小中合同挨拶運動   

 上江別小と第一小と協力して小中合同挨拶運動を実

施。交差点２ケ所と第一小で、生徒会役員が小学校児童

会のメンバーと一緒に立ち、登校してくる仲間たちや小

学生に大きな声で挨拶をしていました。 

全校に事前告知したり、行き先を決めたりと、生徒会

で計画立案。当日は小学校の先生に、中学生として成長

している姿を見せることもでき 

ました。先輩たちも取り組んで 

きた内容を、「自分たちでも」と 

継続することができました。 

5/15(水)～17(金)、修学旅行へ行ってきました 

1日目はSDGs研修として、ものづくりの街、墨田

区の職場をグループごとに訪問しインタビュー。現地の

会議室を借り、まとめ学習や発表もすることで、より深

い学びとなりました。2日目は東京都内の自主研修。3

日目は浅草寺に行った後、帰路につきました。 

 1年生での江別まち歩き学習、2年生での宿泊研修を

踏まえ、3年生では東京まで視野を広げて学びました。

生徒たちは、楽しむところと真剣に研修するところを区

別しながら、充実した3日間にできたようです。今後、

選ばれたグループが学校祭で 

まとめ発表をすることになっ 

ていますので、ぜひお越しく 

ださい。 

 

江一中の５月の様子

５月２０日(月)、PTA一斉委員会 

今年最初のPTAの会議日。各学年で今年の活動を決

め、全体で確認しました。すでに体育祭で生徒たちに飲

み物を配るなど、学年PTAの活動がスタートしていま

す。委員長、副委員長になった方を中心に、今年度の取

組、よろしくお願いいたします。 


